Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 54 m2
Référence 84022566
Prix 349 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice // garibaldi - coulee vertetres bien situé au croisement de la place garibaldi ,
de la coulée verte et du vieux nice: spacieux 2 pieéces en avant dernier étage avec
ascenseur. Vue dégagée sur le vieux nice et la colline du chateau , I'appartement
se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine séparée, une salle de bain et une
chambre. Emplacement exceptionnel, commerces a proximité, ainsi que la
promenade des anglais et de la mer. Honoraires a la charge des vendeurs. Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

www. Georisques. Gouv. Fr votre ...

Nice/garibaldi- conveniently located at the junction of place garibaldi, the coulée
verte and vieux nice, this spacious 2-room apartment is on the penultimate floor
with lift. With an unobstructed view of old nice and the chateaux hill, the flat
comprises an entrance hall, living room, separate kitchen, bathroom and bedroom.
Exceptional location, with shops close by, as well as the promenade des anglais

and the sea. Votre contact : +33601007116

AGENCE RIVOLI
75 rue de France - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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